

TopFive

Tasa de participación laboral alcanzó el 57,3%

1



Noticia Relacionada

Buenas noticias para la región trajo el último Termómetro Laboral de junio, publicación realizada por el Observatorio Laboral de Ñuble, ejecutado por la UBB y financiado por la Subsecretaría del Trabajo, que revela un alza de 1,3 puntos porcentuales en la tasa de participación laboral en los últimos 12 meses, alcanzando 57,3%. El seremi del Trabajo, Eduardo Riquelme, señaló que "la participación laboral es la proporción de la población en edad de trabajar que es activa en el mercado porque trabaja o busca empleo y, probablemente, lo que está ocurriendo en nuestra región es que nuevas personas se animan a buscar trabajo porque están más optimistas de encontrarlo, lo que supone una mirada local positiva de la actividad económica que está dando buenas señales en todo el país".

Subsecretario admite atraso en 4 y 5G para zonas rurales

2



Noticia Relacionada

En entrevista con Radio La Discusión, el titular de Telecomunicaciones, Claudio Araya, abordó los cuestionamientos -publicados en un reportaje de La Discusión- al atraso en la implementación de la red 4 y 5G en comunas rurales, debido a que la empresa WOM Chile, encargada de ejecutar los proyectos, se acogió a la Ley de Quiebras de Estados Unidos. El subsecretario explicó que "El camino de que la empresa entre a quiebra no es el más probable y en ese caso se hace un proceso de liquidación. A todo evento la continuidad operativa de las redes está garantizada para los próximos 12 a 15 meses", argumentó. En Ñuble, son 18 las comunas que se vieron beneficiadas con la iniciativa, exceptuando Chillán, Chillán Viejo y San Carlos.

Directiva RN viajó a Chillán para convencer a Zarzar

3



Noticia Relacionada

El presidente de Renovación Nacional (RN), senador Rodrigo Galilea, junto con la secretaria general del partido, Andrea Balladares, viajaron a Chillán para solicitar formalmente al exalcalde Sergio Zarzar que se presente como candidato en las elecciones municipales de octubre próximo. Galilea comentó que "fue una reunión muy agradable en la que formalmente le hemos pedido a Sergio Zarzar que sea candidato en la próxima contienda municipal. Sabemos de su capacidad de gestión y de cómo la ciudad avanzó bajo sus 12 años de gobierno comunal. Por su parte, Andrea Balladares destacó que "el cariño y agradecimiento que las personas le tienen es innegable". Ambos dirigentes habrían compartido con Zarzar dos encuestas con resultados auspiciosos para el exalcalde.

Multa de \$530 millones por extracción ilegal de áridos

4



Noticia Relacionada

Luego de dos años de un largo proceso judicial en contra de la empresa Sopramat, finalmente la Corte Suprema rechazó el recurso de reclamación interpuesto por la firma, tras una sanción emitida en 2022 por su responsabilidad en la remoción y extracción de áridos en el río Diguillín. La firma deberá pagar 673,1 Unidades Tributarias Anuales (UTA), las que al día de hoy superan los \$531 millones. Juan Carlos Villagra, presidente de la Junta de Vigilancia del Río Diguillín, comentó que esta sanción marca un precedente en el tipo de multas que se interponen hacia estas empresas de extracción y que muchas veces modifican el cauce de los ríos, generando una afectación directa a los pequeños agricultores y a la comunidad en general.

Gobierno declara Zona de Catástrofe en Ñuble

5



Noticia Relacionada

Las cifras en materia de daños en infraestructura pública y privada, la cantidad de personas afectadas, los damnificados, el despliegue de cuadrillas, Bomberos y Carabineros por las 21 comunas, junto con la obligatoria suspensión total de clases en escuelas, jardines, colegios y liceos en toda la región, forzaron la declaratoria de Ñuble como Zona de Catástrofe, por parte de la vicepresidenta, Carolina Tohá. "Eso nos va a permitir especialmente facilitar aún más todo lo que son los procesos administrativos para hacer compras, para hacer contrataciones y poder enfrentar en el transcurso del día, lo que nos espera", explicó. La Ministra de La Mujer, Antonia Orellana, llegó el jueves a la región para coordinar las acciones de los diferentes servicios centralizados abocados a las emergencias.